
ファイト

2009.09.02

⽇本での⼆⽇⽬。 5⽇間の予定の研修中です。 まだまだ、慣れないことも多いです。 でも、勇気を持ってわからないことは聞いて、きちんと体験をしていけば、きっとすぐに
⽇本での⽣活にも慣れると思います。 がんばるぞ︕

周 怡さんの⽇記



やっとネットに

2009.09.03

今回はＰＣを持って来ていません。でも後悔はしていないよ。今のところはね。 センターでの⾷事はすべてプリペイドカードで。残⾦を計算したら、三⾷分を抜かしても、ま
だチョコレートが買える︕ ⽇本料理はすごくおいしいです。揚げ物以外は、あっさりした味で、⾒た⽬もきれいですね。 困っていること、あえて⾔わせてもらえば、トイレッ
トペーパーが薄いことかな。環境の為、再⽣紙を使っているからでしょうね。 昨晩は⽴⾷パーティーに参加しました。初めてだったので、⽴っているのは疲れました。でもみ
んなとお話ができて、楽しかったですよ。

周 怡さんの⽇記



慣れたら⼤丈夫。

2009.09.09

⼥⼦⾼校の規則も結構多いけど、ぜんぜん⼤丈夫です。ちょっと⼤変なのは掃除です。 今寮⽣活をしています。⼗⼀⽉はホームステイになる予定みたい。寮の⽣活も慣れてき
ました。今は⼀⼈部屋で、畳です。 学校はキリスト教のだから、毎朝、毎晩、⾷前と⾷後はお祈りします。まだ内容はよく覚えていないんですが、頑張ります。 もうすぐ⽂化
祭です。⼆年⽣は団扇のダンスをします。今学習中です。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



遅くなった、⽂化祭について。

2009.09.14

写真はまた今度。 ⽂化祭ははじめだ。本当に楽しかった。各クラスはお店を経営したり、クイズをやったりした。家庭科の⽣徒たちが作ったクッキーは超おいしかった。１０
０円に1袋。私2袋買った。また、スタンプを集めて景品をもらった。昼をチケットを買って、各コナーに⾷物をとりに⾏った。私は焼きそばとクレープとたこ焼きを⾷べた。
すぐいっぱいになった。その⽇は⼟曜⽇だから、たくさんの⼈が来てくれた。でもあちこち歩いて、ちょっと疲れた。 ⽂化祭の前の⽇に催し物⾒学があった。うちのダンス部
と吹奏部は本当に強かった。とてもすばらしかったと思う。 ⽂化祭の次の⽇は出かけた。留学⽣の4⼈で⼀緒に。⽇当たりがよくて、⾵も強くて、25分ぐらい歩いた。Ａｅｏ
ｎという⼤きなデパートだった。帰りは台湾の⼦と⼆⼈で。しかも迷⼦になった。最後はｆｅｅｌに着いた。ちょうど私もそこへ⾏きたかったのでよかったと思う。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



もうすぐ体育⼤会だ。

2009.09.16

今⽇は避難訓練と体育の準備だった。 今⽇はとてもいい天気だ。朝は涼かったが、午後は暑くて、ダンスの練習は⼤変だった。私まだいくつかの動作あまりよくできていない
が、明⽇の本番で頑張る。 あさってから、来週の⽔曜⽇までは連休︕︕ 皆さんもそうでしょう。 ⼟曜⽇は市⽴図書館で中国語の絵本を⼦供たちに読み聞かせる予定だ。ボラン
ティアだ。とても楽しみにしている。 ほか4⼈の留学⽣も⼀緒にいく。 でも、電⾞に詳しくないから、ちょっと⼼配だ。 今は寮⺟先⽣にギターを教えてもらう。 ほほ〜。ドレ
ミファソなどわかった後すぐ弾けるよ。 私天才でしょう。（まあ、ちょっとはずかしいなあ。）
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



連休終わった、これからも頑張ろう

2009.09.24

連休終わった、六⽇間ちょっと寂しく過ごしてた。みんな家に帰ったり、部活に⾏ったり。昼間は私と三年⽣の⼀⼈か⼆⼈しかいなかった。でも、私は⼆年⽣だから、あまり三
年⽣と話なかった。だから、連休は単語勉強したり、⽇記書いたりした。部屋の隣は漫画室なので、漫画も何冊読んだ。 ⼟曜⽇はボランティアとして、市⽴図書館へ⼦どもた
ちに絵本を読み聞かせた。⼦供みんな可愛くて、楽しかった。１２⽉もまたやる予定だ。 また、ショッピングもしたの。お⼩遣いは無くなっちゃった。 ちょっと困るな。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



教科書

2009.09.28

やっとパソコンの時間あった。 特に何もないが、やっぱりちょっと困ったことがあるね。 それは教科書がないという話だ。図書室から教科書を何冊借りてきたが、やっぱり英
語の教科書は⾜りない。だから、授業のときちょっとつまらなくなった。 そして、みんなにも聞きたいけど。皆さんも50分授業ですか。うちは50分授業で、午前の授業は12︓
45までで、その前お腹もうすいた。 また、先週の⼟曜⽇にダンス部の発表会も⾒に⾏った。本当にすばらしかった。⾯⽩いものもあったし、格好いいものもありました。そし
て「楊貴妃」という名前のダンスも踊った。美しかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



和紙。⼤好き。

2009.09.29

昨⽇から合服を着るようになった。 うちの学校は留学⽣のため⽇本語の授業、または和紙と茶道の授業がある。和紙と茶道は毎週⼀回。 和紙が⼤好きだ。できたものは奇麗
で、可愛かった。 今は先⽣に従って作っていた。いつか⾃分⼀⼈でもできたらいいなあ。 そして、昨⽇も⾃分の印鑑を作り始めた。まだ彫っていない。また今度彫るつもり
だ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



コンサート

2009.09.30

昨⽇の午後、学校で⾼嶋ちさこ１２⼈のバイオリニストアウトリーチ演奏会を⾒た。とてもすごかったと思う。 前もバイオリンを習いたいと思ったけど、諦めた。指は痛いそ
うだからな。 バイオリン弾ける⼈、羨ましい。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



ミサとサルべ

2009.09.30

寮⽣だから、⽔曜⽇の朝は6時に起きて、ミサに⾏かなければならないの。今朝は⾬で、涼しかった。 教会に⼊ってから、前向かって、⼗字をする。そして、席に座る前もちゃ
んとひざまずい、神様に挨拶すること。まずは聖歌などを歌う。それからは、ファザーの話を聞いて、お祈りします。今はまだ順番も知らないが、ほかの⼈を⾒てしていた。
⼀年⽣のooさんが話したように、何も⾔わずに終わった。 ということだ。 明⽇、⽊曜⽇だから。夜はサルべがある。シスターしかいない。 そして、今⽇のスペイン語の授業
で、教会で結婚した⼈は離婚は難しい、だめだと聞いたけど、本当ですかね。みんなに聞きたいけど。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



⼗⽉ ⻑崎修学旅⾏ 10.18

2009.10.23

１０⽉１８⽇から２１⽇まで、四⽇間の研修旅⾏に⾏きました。初めてですから、ずっと楽しみにしていました。中部国際空港から出発して、福岡空港まで⼀時間半かかりまし
た。着いたあとすぐガイドさんたちが迎えに来てくれて、バスに乗りました。今度の旅は福岡県から始め、⼤分県と⻑崎県のホテルに泊まって、途中佐賀県も経由する予定で
す。  ⼀⽇⽬。  空港からAPU（⼤学の名前）まで、バスの中ガイドさんの説明を聞きながら外の景⾊を⾒ていました。スピードが速かったので、写真はあまりうまく撮れな
かったです。ある⼭の頂上から紅葉ができて、⾚くて、遠いところからみると美しかった。秋が深まってきたと感じました。  APUの⼤学はとても⽴派で綺麗でした。景⾊も
素晴らしいし、環境のいいキャンパスだと思います。⼭はもちろん、海も広く⾒えました。そして、ローマ⾵格の舞台があり、そこで学園祭などの⾏事が⾏われるそうです。⾵
が強いので、スカートをはいて寒かったです。でも、研修旅⾏は冬じゃなくて幸だと思いました。  APUの交際学⽣と合流して、住吉浜というホテルに⾏きました。このホテ
ルは細⻑⼟地に建てられて、周りは海でした。部屋も海に⾯して、ベランダに出ると、波の⾳も聞こえます。砂浜がないです。沿岸にいっぱい並んでいました。夜はAPUの留学
⽣とバーべキューをやりました。ここでちょっと紹介しましょう。APUというのは⽴命館アジア太平洋⼤学であり、７０％ぐらいの学⽣さんが留学⽣です。いろいろな国から来
た⼈集まって、まるで地球の村みたいな感じです。私たちと交流したのは六つの国の⼈がいました。もちろん、中国、そのほかはタイ、インドネシア、ベトナム、韓国とオース
トラリアです。でも、⼤部分の⼈は来てから⽇本語、或いは英語を始めたから、正直に⾔うと、レベルはまあまあだと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



⻑崎修学旅⾏⼆⽇⽬ 10.19

2009.10.23

 朝は、渚沿いに散歩しました。空気がきれいで、海に囲まれた気がしました。  今⽇は正式にAPUに訪問した。特に⾔いたいのは⾷堂です。いろいろな料理が並んでいて、
その中⾃分で選んで、最後はレジでお⾦を払います。おいしかったです。そして、天井が⾼いから、広くて明るかったです。  夜は⻑崎のホテルに⾏きました。⼭の頂上にあ
るから、夜景は素晴らしかったです。町の光は空の星みたいに、輝いていました。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



⻑崎修学旅⾏三⽇⽬ 10.20

2009.10.23

朝の天気いいから、町全体がはっきり⾒えて、気持ちよかったです。 今⽇はまず平和学習でした。これは⽇本の修学旅⾏の例の⾏程だと思います。ちなみに、⻑崎は原爆地で
あり、そのせいで多くのたちが命を失われました。平和公園の平和祈念像を⾒ました。右⼿は空に指し、原爆の脅かしをあらわし、左⼿は横に伸ばし、平和を表しています。原
爆の資料館も⾏きました。戦争の悲惨をかなり感じました。原爆の強さ、そして恐ろしさで⻑崎を痛めました。⽣き残りの⼈は親友をなくしたためどんなに悲しんでいただろ
う。⼀⽅、今の世界は不安定です。私たちは相対的に平和の社会にいても、戦争のため苦しんでいる⼈たちもたくさんいます。中国と⽇本も、昔戦争のせいで無辜の⼈たちが死
んでしまいました。だからこそ、今私⽴ちは平和を守るべきです。この願いは、誰でも実現したいだろう。 そのあとは班別研修でした。路⾯電⾞を利⽤していました。電⾞は
どこに⾏っても１２０です。実はバスと⼤体同じだと思います。そして、中華街も⾏きました。中国⼈としてあまり珍しくないけど、いろいろなところの料理が揃えていて、ち
ょっとびっくりしました。⾓煮まんを⾷べました。チャーシューマンの味と同じで、中⾝は豚⾁です。また、福砂屋という店も⼈気でした。⻑崎の名物カステラを売っていま
す。わたしは値段がちょっと⾼いと思って、ほかの店で買いました。カステラはプルとガ語で、ケーキの意味です。ほかに、ちゃんぽんと⽫うどんもおいしかったです。もとも
とは中国から伝わってきて、だんだん⽇本の味になりました。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



⻑崎修学旅⾏四⽇⽬ 10.21

2009.10.23

今⽇はバス移動のほうが多かったです。最後のところは⼤宰府の天満宮でした。みんな列に並んで、参拝しました。五円（ご縁）を投げて、⼆礼⼆合掌⼀礼しました。また、百
円でおみくじもしました。吉でした。その紙をある所に結んで、良い運を祈ります。昼⾷の後、みんな最後の時間を利⽤して、お⼟産を買っていました。家族や友達、親戚、ま
たは近所の⼈たちへのお⼟産だそうです。お⼟産買うのも旅の中とても⼤切なことだと感じました。私はまだ寮にいるから、そんなにたくさん買わなくてもいいですが、クラス
メートたちがお⼟産袋をいくつ持って帰る様⼦を⾒て、本当にすごいとおもいました。そして、直接宅急便を利⽤して、家まで輸送する⼈も多かったです。 博多駅から新幹線
で名古屋まで帰りました。三時間半もかかって、⻑かったです。 この四⽇間は、九州の北を回りました。とてもいい経験ができて、忘れられない思い出を作りました。クラス
メートと⼀緒に旅⾏するのははじめてで、楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



写真です。

2009.10.23

写真です。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



 １０．２５ 結婚式

2009.10.26

もちろん、私じゃない。 さて、誰だろう。実は私も知らない。ただ、００さんが連れていったの。 花嫁さんは⽩い着物を着て、綿帽⼦をかぶっていた。とてもきれいだった。
こういう伝統的なのは現在とても珍しいそうだ。 でも、それはただ写真のためだ。 式は教会の礼拝堂で⾏った。前はただテレビで⾒たけど。今⽇は初めて本物みた。雰囲気は
よかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



don't be sad

2009.10.29

認めたくはない、すごく認めたくない事実だけれど。 ⽇本に来て、約2ヶ⽉。平穏な毎⽇なのに、ちょっと気持ちがざわめいている。最近、⾃分が孤独な存在だと思い知らされ
たので。 朝、教室に⼊ったら、まず「おはよう」って挨拶。まずこれが礼儀だから、返事をしてくれる⼈がいてもいなくても関係ない。そのまままっすぐ教室の後ろの席へ。
左側は窓、右側は何もない空間で後ろにはそれぞれ３つのゴミ箱のスペースが。転校⽣が⼀番後ろの席だって別にへんなことはない。でも、こんなちょっとしたことがみんなの
仲間になかなか⼊れない原因にもなっている。いまは問題もかなり深刻。⽇本の⾼校⽣はどんな話題に興味があるのかもよくわからないし。話していることがわからなかった
り、なんとか聞き取れたので、話に加わろうとしても、その時にはもう別の話題になっている。私の⽇本語はまだまだなんだな。でも、限られた語彙の中でなんとか会話をして
みても、ちゃんとは伝えられない。。みんなにとって私はやっぱり留学⽣。中国のことを嫌っている⼈がいるかもわからないし、いなかったとしても、躊躇なく⾃分のテレトリ
ーから踏み出して、何を⾔っているのかすらわからない中に⼊って何を話したらいいのか、話している内容も特に興味もない外国⼈のおしゃべりだし、どう考えたって⾯⽩いと
は思えない。 もっとみんなに溶け込む努⼒をするべきでは︖としょっちゅう⾃分に問いかけているけれど、その答えはまだ出ていない。 時には⾃分を慰めている。ちょっとで
も会話に加われれば、全てはうまくいくんだよ、と。 でも、⼀歩教室に⼊ると、なんだか体よくのけ者にされているような気がして、前向きになろうと思っても、やっぱり気
分が沈んでくる。 ここのところ、ずっと同じことを考えている。⽇本に1年いるのは何のため︖最初の⽬的はもっと⽇本語を勉強するため。それから︖留学⽣活を通じて⾃⼰を
鍛えて、⾃⽴⼼をたかめる、等々… でも、やっと気がついた。⼈間にとって⼀番⼤事なのは思い出。この⽇本での1年間でいろんな⼈との楽しい想い出が欲しい。もしこの1
年、こんな透明⼈間みたいな状態で過ごして帰国してしまったら、悔やんでも悔やみきれない。 他の留学⽣達も、私と同じような悩みを感じたことはあるのかな。これは、留
学⽣活にとって、避けられない試練だよね。 どんなにつらくても、もっとしっかりして、明⽇を信じてがんばらなくちゃ。 なんだか愚痴っちゃったね。でもそんなに離れてい
るわけではないし。。。 でも、みんな⼼配しないでね。私はちゃんと⾃分をコントロールできるから。 とりあえずバイバイ。

周 怡さんの⽇記



１０．３１オープンキャンパス

2009.11.02

実は、パソコン部は何もしないけど。でも、寮⽣としてはお客さんに案内する仕事があるんだ。 で、私も⼀⼈でその仕事やった。 始めはちょっとドキドキしたが、案内中はう
まくいった。たぶん、９０％よくできたかな。 最後のスデップでは、寮委員が説明してあげてくれた。やっぱり⽇本語⼈との距離は⼤きいな。でも、頑張る。きっといつか⾃
然に話せるようになるはずだ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



〜⾏きたい。⾏けない。

2009.11.02

最近いろいろな映画やっている。 たとえば、「僕の初恋を君に捧げ」という映画。私はそのポスターを⾒て、興味を持った。だって、その写真美しいだもん。主演もかわいい
し。でも、病気に関するストーリーだから、あまり好きではない。けれど、もしチャンスがあったら、⾒てもかまわない。⽔曜⽇⼥性は１０００円だそうだ。でも⽔曜⽇学校あ
るから無理。普通は１５００円。ちょっと⾼いな。 でも、「new moon」なら絶対みる。みんなはどう。 ほかに、「２０１２」も素晴らしそう。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１．１本屋さん

2009.11.02

今⽇は、学校の近くの古本屋さんに⾏った。歩いて、のんびりしたら、１５〜２０分かかるけど。 clampのマンガ１００円で買った。嬉しすぎる。もともとは５００円以上だ
から。でも、clampのマンガが１００円で買えるのは何冊しかない。残りは２００円４００円までだ。古本屋を出て、さっきまで⻘空プラス⽩雲だったが、俄かに曇ってきて、
⾬降りそうだった。そして、しばらく歩いて（１５分かな）⾏くと、やっぱり降ってきた。⾛ってイーオンに⼊った。傘を買うため。 それから、イーオンの横のbook off もい
った。 さっきの古本屋さんより安い。まんが、本はほとんど１０５円だ。残念だけど、clampのは３５０。。。 そして、もともと２９４０円の英和辞典も１０５で買った。CD
はないけど、CDプレーヤーないからもらっても聞けない。そして、CDがあるほうは７００円で、⾼くて買いたくない。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１．２  ごミサ プラス 校内弁論⼤会

2009.11.02

タイトルとおり、これは今⽇のイベントだ。 ８時４０分のとき、⼆年⽣全員カタリナホールに集まって、聖歌の練習をした。 そして、ファザーが「現れる」と、始まった。 た
ぶん全員⼥の⼦のため、聖歌を歌うとき、声が本当にきれいに聞こえた。「みんな本当に天使みたいだ」と伴奏の先⽣がおっしゃった。 ミサが終わった後、弁論⼤会が⾏っ
た。 インフルエンザのせいで、放送でやった。弁⼠の姿⾒られないのはちょっと残念だが、聞くのもすばらしかった。読み間違ったところもあったが、緊張した声だと聞こえ
ないので、すごいと思った。もし、私だったら、きっと声が振るだろう。 明⽇は⽂化の⽇。また休みだ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１⽉２⽇

2009.11.09

朝、⼆年⽣全員ごミサに出た。みんな「祈りの友」を持って、聖歌を歌った。全員⼥の⼦なので、声はとてもきれいだった。（別に男の⼦を軽蔑する意味はない）「みんな本当
に天使みたいね。」と伴奏の先⽣が⾔った。確かに、その美しい声がカタリナホールをとりまいていた。私・ﾍその中にいて、歌っていて、⼼も落ち着いた。ある瞬間に⾃分が
幸福だと感じた。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１⽉３⽇

2009.11.09

最近、部屋に戻るか早いか、ラジオをつける。実は何を話しているかあまり気にしないけど、ただ⾳楽を聴きたいだけ。時々、ランキングを発表するとき、⼈気がある、とても
いい歌がたくさん出てくる。好きな曲の題名を聞き取るためちょっと⼯夫した。なぜかというと、ディスクジョッキー特に男のDJさんみんな早⼝で、まじめに聞いても聞き取
れない。そして、歌⼿、アルバムの名前と題名は⼀緒に⾔うので、⼀体どれが題名かわからない。英語の歌は特にそうだ。また頑張ろう。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１⽉５⽇

2009.11.09

今週に⼊って、ますます寒くなってきた。秋なのに、温度はもう向こうの冬だ。こんなに寒くて、⾵強い天気でスカートをはくのは本当に理解できないことだ。タイツをはいて
みたが、薄くて役に⽴たない。やっぱり普段のソックスのほうが厚い。 でも、寮は近いから、早く歩いて学校に⾏けばそんなにひどくないと思う。でも、部屋から寮の廊下に
出ると本当に寒くてたまらない。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１⽉６⽇

2009.11.09

１２⽉に合唱コンクールがあって、今クラスメートと⼀緒に毎朝⼋時から練習している。ソップ１のキーは⾼すぎて、歌えないから、真ん中のアルト１を歌う。いくつのところ
のメロディーはちょっと変わったので、最初はうまく歌えなかった。 今⽇の午後の⾳楽授業では、不安のところを確かめて、やっと歌えるようになった。そして、初めて全員
で最初から最後まで、四つのパートで歌った。曲の美しさを感じた。まだまだよくできなかったところもあったが、これから練習を続けて、コンクールでかっこよく歌えるよう
に頑張りたいと思う。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１．７ 秋の市⺠祭り

2009.11.09

１１．６の新聞に挟んであった広告を⾒て、秋の市⺠祭りのことを知った。 朝九時半のバスで篭⽥公園へ。そこからスタート。 スタンプラリー。 四つの場所に⾏って、スタン
プを押せば、抽選機会⼀回得る。そして、各ポイントの３００先着の⼈がたませんもらえる。私は早く⾏ったから、四つのたませんもらった。おいしかった。 さて、抽選の結
果は︖︖︖︖ ⽩。 つまり、何もないほどの賞、ボールペンだった。 最初は賞に引かれて、あちこち歩いたんが。歩いているうちに町⼈々、店なども⽬に⼊ったから、とてもい
い体験だった。 晴明神社にも⾏った。 おみくじを引く時、「⼤吉」かなと思って。開いてみるとやっぱりだ。嬉しかった。 １時のとき、岡崎城前に和太⿎を⾒た。とてもかっ
こよくて、素晴らしかった。 そのほかに、農業展、消防コーナーなども⾒て回った。 ４時間半も歩いたので、⾜は痛くなった。 でも、迷⼦にならなくてよかった。 ⼀⼈でも
楽しかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



１１．８  着物

2009.11.10

今⽇は、００さんが連れて、着物の店に⾏った。 着物を着せてもらった。 それは成⼈式にきる振袖だった。 袖が⻑い。。絹も柔らかい、いい感じ。。 でも、髪の⽑
は。。。。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



恋話︖︖

2009.11.11

今⽇の世界史では、級⻑が先⽣になにか聞いたとたん、みんな笑ってた。そして、先⽣が恋話を始めた。（男の先⽣だ。） 内容はここで書かない。 ⾔いたいのは、この学校の
授業の雰囲気は本当に⾃由だ。先⽣は恋話までも話せるなんて、聞かなかったら信じない。 そして、なにか忘れたものがあったら、後ろのロッカーへとりに⾏くのも先⽣に話
さなくてもいい。 皆さんはどう。授業のときもこんなに⾃由か。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



11－14 バイバイパーティー

2009.11.16

今⽇は留学⽣の⼀⼈のバイバイパーティーに⾏った。 彼⼥は⽉曜⽇オーストラリアに帰るので、今⽇は留学⽣全員で彼⼥のホームステイ先に⾏って、パーティーを⾏った。 昼
はたこ焼きを⾷べた。写真とおり、その30個の⽳に材料を⼊れて、焼く。今回は2回⽬たこ焼きを⾷べた。1回⽬よりずっとおいしかった。なぜかというと、それは⾃分で焼い
たからだ。 それから、彼⼥のプレンゼントとしてみんな⾊紙に好きな漢字を書いた。私は「夢」を書いた。彼⼥が⾃分の夢に向かってがんばるように願っているからだ。筆を
握るのはもう9年前のことで、ちょっと懐かしい。 帰る前に、ホストお⺟さんはホットケーキを作ってくれた。チョコたっぷり。とてもおいしかった。私も⾃分で作れるといい
なあ。 今⽇はパーティーのきっかけでおいしいものいっぱい⾷べた。 また、家にいる⽝ちゃんはすごくかわいかった。⽑は柔らかくて、撫でるのが気持ちよかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



11-15 そば

2009.11.16

今⽇もOOさんが連れてくれて、そば屋にいった。そこで、そば打ちの体験をした。こういうチャンスはめったにないので、とても嬉しく思った。 そば屋は⼭の中にあるので、
⾞を降りてとても寒く感じた。でも、そばを作っているうちに、いつの間にか体が暖かくなってきた。 さて、⼿順をちょっと紹介しよう。 1. ⼆⼋そばだから、そば粉と⼩⻨粉
を4対1の割合で練り鉢に⼊れる。⽔を三回に分けて⼊れて、⼿早く⼿で混ぜる。 2. こねる。100回位だからパンちゃんと交代でやった。ちなみに、パンちゃんは台湾からの留
学⽣。これはたぶんラーメンを作るときの感じかな。（実はラーメン作ったことない。） 3. 麺棒で伸ばす。 4. たたんで切る。うまく切れないから。太いのと細いのが混ぜて
いる。 5. ゆでる。洗う。盛る。 そして、⾷べる。 五⼈分のそばは三⼈で⾷べた。すごくおいしいから、わたし冷たいのと暖かいのを両⽅も⾷べた。つまり、⼆⼈分近くのそ
ば。まさか本当に⾃分でそばをつくった。⾷べながら、ちょっと⾃慢だった。 また、こんにゃくを作っている客さんもいた。 その後は、紅葉を⾒に⾏ったが、ぜんぜん⾚くな
かった。たぶんまだ早すぎだろう。ちょっと残念だ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



家庭科

2009.11.18

昨⽇、家庭科の授業で、おせち料理を作った。 私ほぼ下準備だった。にんじんを切ったり、ごぼうを切ったりするみたいな仕事だった。 家庭科は初めてだ。みんなと⼀緒に料
理が出来て、とてもうれしかった。 ⿂とエビは先⽣が⽤意したので、私たちはいりとりと茶碗蒸しと栗きんとんをつくった。 茶碗蒸しはちょっと塩⾟い、栗きんとんはちょっ
と⽢かったが、いりとりは普通にできた。でも、やっぱり全部おいしかったと思う。 今度の調理実習も楽しみにしている。 でも、たぶん来学期のことだろう。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



new moon

2009.11.30

先週の⼟曜⽇はドイツの留学⽣の⼀緒に映画を⾒に⾏った。ニュームーンだった。とてもかっこよかったと思う。 ⽇本で初めての映画、楽しかった。でも、やっぱりこの映画
を⾒る⼈は外国⼈のほうが多かった。もともとは英語の映画だからだろう。 でも、チケットはちょっと⾼いから、近いごろもう⾏かないだろう。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



ホームステイ

2009.12.11

寮⽣活3ヶ⽉すごした。先週の⾦曜⽇ホームステイになった。ずっと楽しみにしたから、とても嬉しかった。 もちろん、少し不安もあった。新しい⽣活に慣れるのはちょっと⼯
夫しなければならない。でも、ホストファミリーみんな優しいから、少しずつ頑張れば⼤丈夫。 ホストお⽗さんは盆栽で名声⾼い⼈で、庭には盆栽ばかりだ。時々盆栽を買う
お客さんもいらっしゃっている。そして、今私も⼊って⼋⼈で⼀緒に住んでいる。本当に⼤きい家族で、毎⽇にぎやかだ。 ペットは⽝3匹で、ウサギ⼀匹だ。 ホストお⺟さん
は料理が好きで、お弁当もおいしかった。 今⾃転⾞で学校へ⾏く。⾏く時は坂道が多くて、15分もかかるが、帰りは10分ぐらいでけっこう。そして、⼀⽇⽬帰るときは迷っち
ゃって、2時間もかかった。結局はホストお⺟さんに電話したさえ道が分かった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



寮のクリスマス会

2009.12.11

もう退寮したが、寮⺟先⽣がクリスマス会に来てくださいと誘ってくださったので、きのうの夜いった。 準備はだいぶ出来ていた。私はギタークラブの発表に出るので、ちょ
っと練習した。でも、本番はミスが出て、あまりよく出来なかったと思う。 後は、⼀⼆年⽣の出し物で、みんなでやるゲームだった。フルーツバスケットと⾵船回りだった。
私は罰されなくてラッキーだった。でも、やっぱり⾯⽩くて、楽しかった。 プレゼント交換ではかわいいタオルをもらった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



合唱コンクール

2009.12.11

うちのクラスは⽔曜⽇の学年⼤会で⼆位だったので、今⽇の本選、つまり全校決勝⼤会に出られることになった。 結果は上位じゃなかったけど、みんながっばったので、悔い
ない。そして、みんなと⼀緒に歌うの本当に楽しくて、賞のためじゃなくて、ただ私たちの喜びを伝えたいだけだと思った。今まで朝早くから練習していて、みんなの頑張った
姿を思い出すと、感動した。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



終業式

2009.12.16

今⽇は終業式だ。 明⽇からは冬休みに⼊る。でも、奉仕活動があるので、学校に⾏かなければならない。 もうすぐ元旦だね。この前、⽉例報告を出すとき、ポストの⼆つの⼊
れ⼝の名前がちょっと変わった。「年賀郵便物」と「⼀般郵便物」に分かれていた。そして、今⽇帰るときも、クラスメートの⼀⼈もわたしの住所を聞いた。年賀状を送るっ
て。とても嬉しかった。こういう年賀状を送る習慣があるから、⼀⽉⼀⽇年賀状を待つのも楽しいだろう。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



クリスマス ページェント

2009.12.20

きのうは学校の最も⼤切なイベントの⼀つ、クリスマスページェントを⾒に⾏った。実は、これは⾏事の⼀つで、全校⽣徒⾏かなければ⾏けないのだ。市⺠会館でやるので、他
にもお客さんがいらっしゃる。 やっぱり思ったとおり、いや、思ったのよりすばらしかった。ダンス部、吹奏楽部、放送部、合唱部より作られた降誕劇だった。分からない部
分もあったが、それをほっといて、ただ楽しんでいれば⼗分。 ホームステイの⼦はダンス部なので、このページェントにもでた。⼆階の席で、望遠鏡で⼀⽣懸命彼⼥の姿を捜
してた。そして、同じクラスの⼦も⾒えた。 最⾼︕
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



お正⽉

2010.01.04

⼤晦⽇の夜、紅⽩歌合戦を⾒た。12時過ぎて、近所の神社に⾏って、お参りした。夜中にすごく寒かったが、⽢酒を飲んだあと、体が暖かくなった。 ⼆⽇はホームステイのお
ばあさんの家に⾏った。みんなでテレビ⾒ながら、お鍋を⾷べた。とてもおいしかった。 三⽇の午後は初詣に⾏った。お守りを買って、おみくじもひいた。⼤吉だ。今年もい
い年になるかな。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



新学期 始まる

2010.01.13

1⽉7⽇は始業式だった。みんなも同じだと思う。⼀週⽬の週番は私だった。実は⼆⽇しかなかったけど。朝8時25分に集合して、掃除の場所に⾏く。私のは廊下だった。廊下の
ガラスドアは開いていないけど、やっぱり寒くて、ほうきを掴む⼿も冷たくなってきた。もう⼀⼈のパートナーと早く掃除して教室に戻った。 あとは、移動教室のときは最後
にして、ドアと窓のチェックする。もちろんちゃんと鍵を持っていく。戻るときは⼀番最初にして、鍵を開ける。 放課後は⿊板を消すこととごみを捨てに⾏くことだ。⼆⼈で
やるからとても楽だった。 あっ、⽇記の担当も⼀⽇やった。前のみんなが書いた⽇記を⾒ながら書いた。 今度の週番はいつかわからないけど、次もがんばります。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



名古屋  1-10

2010.01.13

今⽇は留学⽣同⼠で名古屋をちょっと歩いた。 実は、同じ愛知県といっても、家近くの駅から名古屋駅まで、特急で35分ぐらいかかる。そして、名古屋駅はとても⼤きくて、
名鉄だけじゃなく、JR、新幹線、地下鉄などがあって、複雑です。そして、駅にデパートもあるから、レストラン街のところに⾏ってしまうこともあった。ほんとに迷いやす
い。だから、今⽇は⾦時計を探すときもちょっと遠く回った。 三⼈で打ち合わせた後、早速地下鉄に乗って栄にいった。やっぱりシンセンの地下鉄とほぼ同じ、込んでいた。
栄えの駅を出て、ラーメンを⾷べに⾏った。とてもシンプルのラーメンで、700円だった。（チケットいる）でもおいしい。その後は、JUMP SHOPに⾏った。少年漫画たとえ
ばワンピース、銀魂などのグッズが売っている。興味ないから、何も買わなかった。 その後は、地図と案内図を⾒ながら、歩いてロフトに⾏った。（笑）わたしは名古屋ぜん
ぜんわからないので、⼆⼈がガイドさんです。ロフトの地下⼀階は書店で、本と漫画などは全部読める。普通の店では、漫画は中⾝読めないじゃないですか。でもこの店は読め
る。つまり、⽴ち読みできる。2⼈が漫画を読んでいる間、私も翼の原画集を⾒た。記念として買いたいけど⾼いから遠慮する。 その後も、もう⼀軒の漫画グッズの店に⾏っ
た。気に⼊ったものはないので買わなかった。でも、パンちゃん今⽇はたくさんの物買った。やっぱり漫画好きだな。 ちょっと⾜痛いね。がんばって帰ろう。 疲れたけど、楽
しかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



1-14 芋煮会

2010.01.25

朝、ホームステイから芋とジャガイモを持って学校に⾏った。⼆年⽣は午後から芋煮会があって、基本の⾷材は⽣徒から集めてくるからだ。 この⽇、弁当もいらなく、午前中
の授業が終わった後すぐ清掃してから、みんな旧体育館に集合した。 先⽣たちは朝から煮込んでいて、⼤変だった。 順番に並んでもらう。 外はとても寒くて、⾵も強かった。
並んでいるときはからだはふっていた。さっそく⾷べてみたら、とても暖かくて、おいしかった。おかわりはうどんも⼊っていた。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



1-14  百⼈⼀⾸

2010.01.25

芋煮会のあとは百⼈⼀⾸だった。 初めて遊んだ。規則などはわかっているけど、詩の内容はぜんぜん知らないからやっぱり⾃信がなかった。 おなじグループのひとも覚えてい
ないらしい。ですから、みんな全部を聞いた後探し始めたわけ。 わたしは⽬の前にあるカードを狙っていた。⽬の前のカードだけでも絶対逃したくなかった。 旧体はだんだん
寒くなってきた。でも、まだ終わっていない。 みんなもひとつずつテンションが上がってきた。 結果、13枚。まあまあだった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



1-23 結婚式

2010.01.25

今⽇は、担任の先⽣の結婚式に⾏った。 I組、⽤事がある⼦を除き、全員⾏った。 まずは、集合写真。特別にわたしたちに撮らせてやさしかった。 そして、先⽣にサプライズ
として、級⻑さんはあらかじめ披露宴のスタッフと連絡して、披露宴でうたを歌わせた。 曲は「未来へ」。⼀週間前から練習してきた。 I組のみんなは先⽣と幸せをねがいなが
ら、気持ちをこめて歌ったので、とてもすばらしかったことだと思う。曲の終わりに、私はいつの間にか涙が出たことに気づいた。 先⽣、結婚おめでとうございます。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



1-19 調理実習

2010.01.31

三学期の調理実習は今⽇でやる。 今回は、洋⾷を作る。 グラタン、スープ、サラダ。 プラス プディング。 すごく楽しみにしていた。 今回の料理はバターをよく使ってい
る。分別しやすいため、準備するときバターを分けて五つの箱に⼊れた。 私の仕事はほぼ下準備だった。今回はちょっと前よりよくなった気がした。 ⼀番おいしかったのはプ
ディングだった。滑らかで、⽢さもちょうど良かった。 もうおなかいっぱい。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



カラオケ   ゴゴゴ 1-29ー学校休み

2010.01.31

今⽇はとても盛り上がった。 留学⽣同⼠みんなでいっしょにカラオケに⾏った。 昼ごろなので、先にうどん屋さんに⾏った。 おいしくて、安かった。３９０円でおなかいっぱ
いになれる。 今⽇はたくさんの歌を歌えた。いつも歌いたいと思った曲も全部あって、⼤満⾜。 しかも、中国語の歌も⼊っていた。 フリータイムで４時間ぐらい歌った。 交
代で歌うので、のどまだ⼤丈夫だった。 帰りは電⾞に間に合おうとして、あまりにも急ぎすぎたので、⽅向間違った。︕︕︕ ああ〜〜〜寒い〜寒い〜
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



1-29  初ケーキ

2010.01.31

今⽇はhomestayお⺟さんの誕⽣⽇だ。 homestayお姉ちゃんとケーキを作ってみた。 ⼀番簡単の、チーズケーキを作った。 材料さえ間違わないとできるほどの簡単さ。
homestayお姉ちゃんの指⽰通り、材料を混ぜて、ミクサーにいれて、スイッチオン。 そして、焼く。５０分かかれば出来上がり。 うん。。。。おいしそう。 やっぱり楽しか
った。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



クッキー

2010.02.08

昨⽇の午後はホストお姉さんと⼀緒にクッキーを作った。 やっぱり最近簡単ですぐ作れる⼿作りは流⾏っているね。 材料を準備しま〜す。 マーガリンバター100グラム、砂糖
50グラム、薄⼒粉170グラム、ココア⼩さじ1。それから、ビニール袋を⽤意しま〜す。 作り⽅はですね、ビニール袋に材料を⼊れてコネコネして、⽣地を作る。まずは、マー
ガリンと砂糖をマヨネーズみたいにする。それからは薄⼒粉も⼊れてよく混ぜる。 もしココア⽣地を作りたいなら、⽣地の1/4を使ってココアと混ぜる。 冷蔵庫に⼊れて、20
〜30分待つ。 好きな形にするよ。。。。私あんまり創造⼒がないから、器具を使って直接ポン。。 150度20分焼きま〜す。 冷めてからおいしい〜 作り⽅は、ここからです。
http://cookpad.comホスト姉さんが調べてくれたの。 今⽇茶道の授業のときは、みんなに分けて⾷べた。楽しかったよ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



もう⼀ヶ⽉経ったか

2010.03.16

みんなと会って、もう⼀ヶ⽉経った。時間って、本当に早いね。 期末試験も終わったし、今回はちゃんと５科⽬も受けた。トータルは１５科⽬だけどね。⼀番よかったのは宗
教だった。（シスターさんに褒められたもん） もうすぐ終業式だ。来学期は三年⽣になる。⽇本の受験⽣って、どうなるかな。ちょっと楽しみ。 春休みもいろいろ計画⽴てな
きゃ。 残りの時間はあまりないから、有意義にすごしなきゃ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



もうすぐ球技⼤会

2010.04.26

うちの学校は、4⽉30⽇は球技⼤会だ。ちょうど休みの後だ。 卓球とバレーしかない。バレーは下⼿だが、ぜんぜんわからない卓球と⽐べるとましだ。 今、まだサーブの成功
率が低いが、本番のときは何とかする。 それから、チームの⾜を引っ張らないよう頑張りたいと思う。もうすぐだ。楽しみ。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



もう6⽉だ

2010.06.14

久しぶり。⽇記ちょっとサボった。 気がついたら、もう6⽉の中旬だ。後５週間ぐらいで帰国の⽇になる。時間は本当に速いね。 私の学校にも留学⽣がいる。先週は広州の⼦
が帰国した。来週は台湾の⼦が帰る。そうなると、中国語系は私⼀⼈になってしまう。ちょっとさびしいな。 残りの時間、いっぱい楽しいことをやって、有意義に過ごそうと
思う。 先週荷物を送った。思えないほどの重さ。しかも、あんなに送っても残りも重量超えそう。やばいだわ。私いったいいつどこからこんなにたくさん積もったのかな。
「ごみ」吸収⼒のパワーが強いかもしれないね。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



ティズ⼆ーシー⾏きました。

2010.06.29

そう。６⽉２６⽇ホストマザー念願のディズニーシーに⾏った。 開園前９０分にもかかわらず、ゲートのところにいっぱい⼈が集まっていた。⼋時半、予定より３０分早く開
園した。 ホストマザーのパサポートももって、⾛ってタワーのFPを取りに⾏った。ディズニーシーで⼀番アトラクションだそうだ。 そのあと、⼀番最初は３６０度回転のジェ
ットコースターに乗った。 順調。 タワーは思ったほど怖くなかった。それからは、どこでも⼈いっぱいということ初めて気づいた。⼈気アトラクションは勿論、アイスクリー
ムやレストランみんな⼈いっぱい並んでいた。⼀番びっくりしたのは、ダッフィーの専⾨店に⼊るためも⼈いっぱいだった。ダッフィーはディズニーシー限定のくまさんで、す
ごくかわいいです。私はほかの店で買った。値段は⾼いけど、やっぱりほしかった。ディズニーシーを歩いている⼈はほとんどダッフィーを持っていた。ここで、ダッフィーの
⼈気がわかるだろう。 ベンチャーを乗るために９０分も待ったけど、ほかはそんなに待たなかった。ちょっとラッキーだな。 ⼣飯の前、⾜は棒になった。疲れた。座りたかっ
た。 夜の花⽕は中⽌になってちょっと残念だったけど。 とりあえず、すごく楽しかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記



もうすぐ夏休み。

2011.07.09

今⽇家に帰ったら、⽇中交流センターからのアルバムが⽬に⼊った。ちょっと驚いたが、すごく嬉しかった。中の写真を⾒ているうちに、⽇本でのことが思い出された。本当に
掛け替えのない⼀年だったと思います。

⽇本で⼤変お世話になった先⽣⽅、そしてこのアルバムを作ってくださったスタッフのみなさんに、感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。

今⽇は三年⽣の教室に引っ越した。やっと受験⽣って感じ。これからも勉強がもっと忙しくなり、休みの時間がもっと短くなる。でも、しっかり頑張り続けたいと思う。この⼀
年をカッコよく過ごすべきだと思う。

これは⽇本語で投稿されたものです

周 怡さんの⽇記
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